

# Der Flughafen Graz lädt wieder zur Auktion

Wegen großem Erfolg wiederholt. Mitbieten kann man bei Rampen, Rollbahnen und Co. bis 17. September.

Dorotheum war gestern – wer was von sich hält, der holt sich ein Stück Flughafen nach Hause. Schon 2022 versteigert der Graz Airport alte Geräte, Fahrzeuge und verschiedenste Gegenstände, um sie so der Wiederverwertung zuzuführen. Und weil die Aktion so erfolgreich war, gibt es jetzt eine Wiederholung. Ein Feuerwehrfahrzeug, Jeep Grand Cherokee, als Zweitwagen, ein Passagierleitsystem für Eltern mit drei Kindern plus, eine Fluggasttreppe, um vom Garten direkt in den ersten Stock zu gelangen oder ein Gepäckwagen, damit der Weg zur Waschmaschine hin leichter fällt? Graz Airport versteigert ab sofort – und noch bis zum 17. September, exakt 11 Uhr – alles, was nicht niet- und nagelfest ist.

## Umfangreiches Angebot

„Am Graz Airport agieren wir aus Kosten- und Umweltschutzgründen seit Jahren sehr umsichtig, wenn es um Neuanschaffungen



... Tankstellen wären bei der Auktion zu haben.

Flughafen Graz (2)

geht“, erklären die Geschäftsführer Wolfgang Grimus und Jürgen Löschnig. „Aber neue Sicherheitsvorschriften, die Umstellung von Fahrzeugen auf Elektroantrieb, veränderte Rahmenbedingungen oder der zu hohe finanzielle oder zeitliche Aufwand für Wartungen machen den Ankauf neuer Geräte notwendig. Wiederverwertung ist eine Einstellungsache, die wir so gut wie möglich leben, daher haben wir uns wieder zur Durchführung einer Auktion entschlossen.“ Die Palette der Fahrzeuge und Gegenstände, die angeboten werden, ist groß: Unter den Fahrzeugen finden sich unter anderem ein Systemschlepper, eine Passagiertreppe, eine Kehrblasmaaschine sowie ein Pkw, der als Betriebsleiter-



Wer braucht denn eine Passagierrampe oder auch ...

auto eingesetzt wurde. Daneben stehen verschiedene Geräte wie Metalldetektoren, Tankstellen-Zapfsäulen, Bremsverzögerungsmessgeräte, Rollenförderbänder, Hochdruckreiniger oder Messgasmessgeräte zur Auswahl. Aber auch eine Tafel, zwei Krankbetten, Gepäcktransportwägen, Computerzubehör, Büromöbel, Werkzeuge und vieles mehr sind in der Auktion zu finden. Sammlerinnen- und Sammlerherz – was willst du mehr? Mit der Ausführung der Auktion wurde die Firma Surplex beauftragt, ein deutsches Unternehmen mit einer Zweigniederlassung in Österreich. Die zur Versteigerung stehenden Objekte sind auf der Website unter [www.surplex.com](http://www.surplex.com) freigeschaltet.